



Universidad del sureste Campus Comitán

Licenciatura en Medicina Humana

Tema ensayo

Nombre del alumno: pablo cordova

Santiz

Grupo: "B

Grado: Segundo semestre

Materia: interculturalidad y salud

Nombre del profesor: Dr. Sergio

Jiménez Ruiz





Introducción

En interculturalidad y salud abordaremos diferentes temas hablaremos de la

Cultura el sistema ideológico el enfoque cultural sistemas y modelos médicos

También hablaremos de medicina tradicional y sus diferentes remedios la fango terapia y y hidroterapia hablaremos en que consiste cada una de ella y que beneficios hay El barro es otro tema que hablaremos es de la arcilla y su sus usos y sus diferentes tipos y la hidroterapia que son las terapias por medio de agua





En las comunidades indígenas dispersas a lo largo del país se siguen practicando formas

De Autogobierno y se rigen por sus sistemas normativos que han evolucionado desde

Los tiempo precolombinos mas bien conocidos como usos y costumbres diversos

Antropólogos situaron la comunidad en el centro de sus estudios florentino días

Insiste que la comunidad influye mas allá de aspectos físicos o funciones'

Básicas en muchas partes del se considera que el humano tiene un concepto

El cual conlleva a una sola alma al ser una sola alma obliga a tener un

Padecimiento único incapaz de aceptar la diferencia en su interior en estos

Diferentes fundamentos entre la comunidad indígena y sus múltiples variantes

Y el concepto de comunidad los usos y costumbres la vida familiar indígena

Por lo general se limita al grupo de desendencia local y raras ocasiones se

Extienden fuera dela comunidad

También se desarrolla la idea de que la relación de dominación y subordinación

Política entre las culturas cosmopolitas y local a formas de hibridaciojn cultural

Que contienen en si estrategias miméticas que permiten la inserción local

El análisis que sigue respecto del balance de las relaciones que los médicos

Locales establecen con las instituciones cosmopolitas que les rodean

Las medicinas locales de los altos de Chiapas da tratamiento herbales

Que sus padres les ensenaron atreves de su colaboración con otros

Médicos locales se dieron cuenta que querían expandir sus conocimientos

Aprendiendo nuevos tratamientos atreves de la lectura en los altos

De Chiapas ellos describen la forma que aprenden sus tratamientos

Atreves de un proceso de iniciación caracterizado como primera etapa

Durante la investigación de los campos de Chiapas se dijo que la medicina herbolaria

Es solamente una de las varias formas locales de conocimiento medico y en general

Es I conocimiento mas importante fe las pòblaciones





En la antigüedad los médicos de los faraones ellos trabajaban con el ocre amarillo

Una tierra arcillosa mezclada con oxido de hierro se utilizaba principalmente en

Curar heridas de la piel pero también para tratar inflamaciones y enfermedades

Internas la arcilla también lo utilizaban para momificar los cuerpos de los faraones

Tanto los médicos como los embalsamadores conocían perfectamente el

Poder purificadores y antisépticos de la arcilla, un sabio griego llamado

Dioscorides habal también de la arcilla en su tratado de la materia

Medica dice de ella que cura abscesos y cicatrices las heridas la arcilla

Se dice que la arcilla se encuentra de las colinas cercanas de napoles también hy diferentes

Tipos de arcilla la blanca que era antibacteriana y empleada en enjuage bucal la arcilla negra

Que eliminaba contracturas , arcilla roja serbia para mejorar circulación sanguínea y la rigidez

Y por ultimo la arcilla verde que trataba infecciones de las piernas articulaciones muslos y edemas

Ahora hablaremos de la hidroterapia que se utiliza por sus propiedades físicas también podemos Como una rama de la hidrología que estudia la aplicación externa del agua ya se con fines terapéuticos en estas terapias si se clasifican por el tipo de agua ya se a de aguas profundas Que son la de menor uso terapéutico y el agua superficiales que son las de manantiales O también los manantiales que son artesanos son cuatro los efectos del agua que hacen Que sea ideal como medidas terapéuticas efecto mecanico en este efecto se producen Factores hidrostáticos que son los que los que redistribuyen el flujo sanguíneo facilitando El retorno venoso y los factores hidrodinámicos que aumenta el trabajo muscular y Resistencia pero en la hidroterapia hay contradicciones artritis infecciosa que se pueden Contraer en picinas y las cardiopatías descompensadas





Conclusión

Concluimos que hay diferentes tipos de practicas que se llevaban acabo tras los años como es caso de la hidroterapia la arcilla y sus diferentes usos y los tratamientos herbales y las Diferentes practicas de autogobierno que tien

Cada tipo de comunidad





Referencias

http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf

El artículo es un producto de investigación del proyecto "La derecha en México

de !939- 2000", financiado por PAPIIT

https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf

Ayora Diaz, Steffan Igor

MODERNIDAD ALTERNATIVA: MEDICINAS LOCALES EN LOS ALTOS DE CHIAPAS

Nueva Antropología, vol. XXIII, núm. 72, enero-junio, 2010, pp. 11-31

Asociación Nueva Antropología A.C.

Distrito Federal, México

https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arcilla+como+tratamiento+m%C3%A9dico&ots=xEfbxJWnwU&sig=aZiMQb62r24potzyBEakVR_bcl8#v=onepage&q=La%20arcilla%20como%20tratamiento%20m%C3%A9dico&f=false

http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-bal/hidroterapia3.pdf